

Message de bienvenue du Recteur de l'Université Saint-Joseph de Beyrouth



Chères étudiantes, Chers étudiants,

En ce début d'année universitaire, je suis heureux de vous souhaiter la bienvenue à l'Université Saint-Joseph de Beyrouth (USJ). En rejoignant votre faculté, votre institut ou votre école, vous devenez aussi membres d'une même communauté : l'USJ. Que cette appartenance soit pour chacune et chacun d'entre vous une source de fierté, mais aussi un appel à l'engagement, à la solidarité et à la responsabilité.

Appartenir à l'USJ, ce n'est pas seulement faire son cursus d'études dans un lieu reconnu d'excellence, c'est également faire vivre un héritage et des valeurs qui dépassent les frontières de chaque discipline, dont le dialogue, le respect de la diversité et l'attention portée à chaque personne. Au fil de votre parcours, vous serez appelés non seulement à acquérir des connaissances et des compétences, mais aussi à devenir des femmes et des hommes libres, responsables et capables de contribuer, ensemble, à construire l'avenir.

Je vous encourage à vivre pleinement votre présence sur nos campus : au-delà de vos études, prenez part aux activités associatives, culturelles, sportives et citoyennes qui vous sont proposées. Elles sont autant d'occasions de découvrir les autres, de développer vos talents, de créer des liens et de contribuer à une vie universitaire riche et ouverte.

Enfin, je vous invite à vous engager dans la troisième mission de l'USJ : le service à la société. À travers les nombreuses initiatives de l'Université, mettez vos compétences, votre énergie et votre générosité au service des autres et du bien commun.

Je vous souhaite à toutes et à tous une année féconde, porteuse de réussites, de rencontres et d'engagements.

Bonne rentrée à l'USJ !

Pr François Boëdec, s.j.
Recteur

Message from the Rector of the Université Saint- Joseph de Beyrouth (USJ - Saint Joseph University of Beirut)



Dear Students,

As we begin this academic year, I am delighted to welcome you to Université Saint-Joseph de Beyrouth (USJ - Saint Joseph University of Beirut). By joining your faculty, institute, or school, you also become members of one community: USJ. May this sense of belonging be a source of pride for each one of you, as well as a call to commitment, solidarity, and responsibility.

Belonging to USJ means more than pursuing your studies at an institution renowned for excellence; it also means carrying forward a legacy and values that transcend the boundaries of every discipline, including dialogue, respect for diversity, and care for every person. Throughout your journey, you will be called not only to acquire knowledge and skills, but also to become free and responsible women and men, capable of working together to shape the future.

I encourage you to make the most of your time on our campuses: beyond your studies, take part in the student, cultural, sports, and civic activities available to you. Each offers an opportunity to discover others, develop your talents, build connections, and contribute to a rich and open university life.

Finally, I invite you to engage in USJ's third mission: service to society. Through the University's many initiatives, place your skills, energy, and generosity at the service of others and the common good.

I wish you all a fruitful year, filled with achievement, meaningful encounters, and engagement.

Welcome to the new academic year at USJ!

Prof. François Boëdec, SJ
Rector